

Réunion d'experts sur l'Antarctique



© Palais Princier

La principauté a organisé il y a quelques semaines une réunion rassemblant plusieurs experts internationaux de la biodiversité et de l'Antarctique en présence du prince Albert II. Le but était d'examiner dans quelle mesure la conservation de la biodiversité dans cette région du globe et dans l'Océan austral répond à la série d'ambitions adoptée pour la planète dans le cadre du « Plan stratégique pour la biodiversité 2011-2020 ». Mais également d'apporter une orientation sur les actions qui pourraient effectivement favoriser d'autres succès en matière de conservation en Antarctique et dans l'Océan austral. Les résultats de « L'Antarctique et le Plan stratégique pour la diversité biologique 2011-2020 : l'évaluation de Monaco » seront disponibles dans les prochains mois puis communiqués, entre autres, aux parties du Traité sur l'Antar-

tique, aux parties de la Convention sur la diversité biologique et au grand public.

Soulignant que « l'activité dans la région de l'Antarctique s'est considérablement accrue (...) activités de pêche et tourisme, mais également activités scientifiques », le Souverain devait déclarer : « Je suis convaincu qu'une action commune venant de tous les pays et de toutes les parties ne peut que conduire à une amélioration de la situation. Je peux vous garantir que mon gouvernement et ma fondation feront tous les efforts possibles pour faire en sorte que la science continue à prévaloir sur ce territoire grâce à la coopération internationale ».